

Die in alien Parteikollektiven beschlossenen Kampfprogramme sind eine wesentliche Voraussetzung dafür, die politisch-ideologische Arbeit in ihrer Wirksamkeit zu verstärken, alle schöpferischen Initiativen und Reserven für die Erfüllung der Ziele des Volkswirtschaftsplanes zu mobilisieren und die Kampfkraft der Parteiorganisationen zu stärken.

Aus dem Beschluß der Kreisparteiorganisation
des Kombimates vom 14. Januar 1979

Der
Partei-
sekretär

Wir ärbciten an neuem Kampfprogramm für 1980, behandeln dabei staatliche Vorgaben als Mindestgröße; stärkten unsere Kampfkraft 1979 durch die Aufnahme von 72 Kandidaten

(Kurt Baum, Sekretär der Grundorganisation
im Betrieb für Optik)

Der
Partei-
gruppen-
organisator

Unsere Parteigruppe fördert die Arbeit mit persönlichem Planangebot als einem wichtigen Führungsinstrument, um Initiativen jedes einzelnen zu wecken und zu fördern

(Ilse Preßler, Parteigruppenorganisator
der Vorfertigung im Betrieb für Optik)

morgen besser als heute